



UNO NOTICIAS (ARCHIVO)



ARTILLERÍA FORMA PARTE DEL PRIMER GRUPO A INTERVENIR.

# Ministerio de Obras Públicas separa licitaciones para ascensores

Luego de que el Ministerio de Obras Públicas (Mop) revelara su nueva estrategia en lo que respecta a la recuperación de los ascensores porteños, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto (FA), valoró la determinación de separar, en particular, las licitaciones en lo que son las estaciones de servicio y, por otro lado, su sistema

electromecánico.

“Como alcaldesa, desde que asumí, he sostenido reuniones con el ministro de Interior, de Transportes, la Subdere, el Gobierno Regional, el MOP y el Consejo de Monumentos Nacionales, con el objetivo de destrabar el rescate de nuestros ascensores”, recordó la jefa comunal a modo de antecedente.

En ese sentido, “siempre hemos sido de la idea de que una separación de las licitaciones era la vía adecuada y de que era urgente cambiar la estrategia para ver resultados distintos”, recalzó.

De esta manera, “celebramos el anuncio de la licitación del Artillería entendiendo su importancia real y simbólica como una

de las postales emblemáticas de Valparaíso”.

Es importante recordar que según lo establecido por la cartera, para el próximo mes se espera el llamado a reparar el emblemático ascensor emplazado en el cerro Artillería, convirtiéndose así en el primer funicular a intervenir dada su relevancia para la comuna. 🗳️